

Mensaje del Consejo

Con gran alegría nos complace compartir con ustedes los resultados de los primeros cuatro años de vida de COMUNIDAR: más de 44 mil beneficiados, recursos movilizados por \$56 millones de pesos, más de 10 mil donantes, 3 mil voluntarios, 211 alianzas y 35 proyectos. Son cifras muy alentadoras.

Sin duda, estos resultados son posibles gracias al apoyo de ustedes y el trabajo en equipo con COMUNIDAR. Nos encontramos muy entusiasmados y orgullosos del trabajo realizado, ya que cada día descubrimos un mayor espíritu filantrópico de nuestra comunidad, tanto de personas, empresas y organizaciones, que se acercan a depositar su confianza en nosotros para que les ayudemos a canalizar dicho espíritu de apoyo a la comunidad por medio de nuestra plataforma.

El futuro es muy retador y estamos enfocados en ser mejores cada día en lo que hacemos. Agradecemos su apoyo en COMUNIDAR, y siempre estaremos disponibles para ir de la mano en sus iniciativas de Filantropía.

Un fuerte abrazo.

Francisco Garza Barbosa - CONSEJERO

